

Caracas dit non au blocus étasunien



Caracas, 31 août, (RHC).- Des milliers de Vénézuéliens se sont donné rendez-vous ce samedi à Caracas pour exprimer leur soutien au gouvernement du président Nicolás Maduro face à l'hostilité de l'administration Trump.

«Les Vénézuéliens marcheront pour la défense de la souveraineté nationale et contre le blocus imposé par les États-Unis» a souligné Francisco Torrealba, vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela peu avant la grande manifestation organisée depuis la Place Morelos jusqu'au Palais de Miraflores, siège de l'exécutif.

La manifestation vient se joindre aux journées mondiales No More Trump engagées le 10 août dernier contre les mesures coercitives de Washington, mesures qui ont causé des pertes millionnaires au gouvernement légitime du Venezuela et qui empêchent ce pays d'acheter des médicaments et d'aliments pour satisfaire les besoins essentiels de la population.



Radio Habana Cuba